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Серебряный медалист, Максим Тебелев после окончания школы
поступает в Пермский политехнический институт. Заканчивает его
по специальности «экономист». Здесь же, в институте, знакомится
со своей будущей женой, Настей. Параллельно с учебой начинает
работать, стараясь успеть как можно больше. Работал в негосудар-
ственном Пенсионном фонде и свой диплом впоследствии защитил
по теме: «Системы страхования и защиты пенсионеров».

После окончания института служил офицером в УВД Пермской
области в отделе борьбы с экономическими преступлениями. В1995
году как раз появились махинаторы с акциями и финансовые пира-
миды вроде «МММ». Многое пришлось осваивать самому, потому
что специалистов по этим вопросам на тот момент просто не было.

В 1997 году М. А. Тебелев закончил юридический факультет ПГУ,
слециализировался на кафедре финансового права, что позволило
досконально изучить первый Налоговый кодекс России.

С 1999 года работает экономистом в комлании «Межрегионгаз».

Жизнь не стоит на месте. Жизнь вокруг нас изменяется до неузнаваемо-
сти в считанные дни. И у этой жизни есть новые герои. Какие они, к чему
стремятся?Оказывается, новые герои говорят и думают о том же, что
и старые. Произносят те же слова: честность, доверие, помощь. Но от-
личаются от старых не только тем, что верят в будущее нашей страны,
но и тем, что знают, как его приблизить, ft готовы работать ради этого.
Максим Владимирович Тебелев - кандидат в депутаты городской Думы
от Свердловского района. Опыт борьбы с экономическими преступления-
ми, знания и энергия, готовность добиваться поставленных целей — все
это есть у Максима Тебелева.



Работать на благо страны -
дело молодых

- Максим Владимирович, начнем, наверное, с самого детства...
- Все детство я провел в Мотовилихе. там мы жили до того, как мне ис-

полнилось 14 лет. Учился в школе №43. Учиться, помню, мне всегда нра-
вилось: постоянно участвовал в каких-то олимпиадах по математике, до
сих пор дома хранится стопка грамот. Занимался шахматами в детском
спортивном клубе. В школе мечтал стать экологом. Мама у меня работала
в Институте охраны окружающей среды, я часто бегал к ней на работу -
это здесь недалеко, на улице Островского. Мечтал защищать зверей, ра-
стения, часто задумывался об экологической обстановке в нашем горо-
де. Потом, в старших классах, перешел в математическую школу Me 17.
Закончил ее, кстати, с серебряной медалью. Долго думал - куда идти. Хо-
телось стать экологом, физиком, юристом... Но ведь в юности всегда ка-
жется, что все еще успеешь, В одиннадцатом классе, наконец, опреде-
лился: буду экономистом. И поступил в Пермский политехнический ин-
ститут.

- Каким в Вашей памяти остался институт?
- Я до сих пор институту очень благодарен - за тех друзей, которых я там

нашел, за то, что он сумел сделать меня другим человеком: ответствен-
нее, в чем-то даже честнее. Помню, я участвовал во всех видах самодея-
тельности, начиная с Дня первокурсника и заканчивая стройотрядами. Со
студенческим отрядом проводников объездили весь Союз, бывали и на
севере, и на юге. А что еще нужно студенту - попутешествовать бесплат-
но, поглядеть на людей. Ведь денег у нас тогда, как и у нынешних студен-
тов, не было. И, по-моему, стройотряды - прекрасная школа. Не только
житейского опыта, но и «чувства команды», дружбы и взаимовыручки. Наша
группа постоянно участвовала в институтских эстафетах, соревнованиях,
при этом завоевывала первые места, И большинство друзей у меня со-
хранилось именно с тех студенческих, стройотрядовских времен. Кстати,
с будущей женой я познакомился тоже а институте. Она как раз поступила
на первый курс, а я уже работал...

- Значит, работа для Вас началась еще в институте?
- Работать я пошел рано, на 4-м курсе. Работал параллельно с учебой,

поначалу приходилось сложно, потом привык. Научился планировать од-
новременно много дел и на все находить время. Я всегда старался успеть
как можно больше, чтобы не терять времени, К тому же, к моменту окон-
чания института хотелось точно знать - чему собираюсь посвятить свою
жизнь. Работал я в одном из негосударственных пенсионных фондов - эко-
номистом.

- Что такое негосударственный Пенсионный фонд и в чем его прин-
ципиальные отличия?

- Об этом можно говорить долго, В негосударственный Пенсионный
фонд отчисляет средства работающий человек. И по достижении пенси-
онного возраста начинает получать доплату в соответствии с тем, какие
отчисления он делал. Негосударственный Пенсионный фонд - это очень
гибкая система. Пенсионеры могут застраховать, например, свое здоро-
вье, и тогда фонд будет оплачивать все необходимые медицинские услу-
ги. В негосударственном Фонде есть возможность, к примеру, начать по-
лучать пенсию раньше, чем наступит так называемый «пенсионный воз-
раст», который закреплен по закону. И еще некоторые замечательные воз-
можности... По этой теме - по разным системам страхования и социаль-
ной защите пенсионеров - я написал диплом в институте.

- А почему после окончания института не остались работать в Пен-
сионном фонде?

- Во-первых, я еще должен был отслужить в Вооруженных Силах. Во-
вторых, хотелось бороться за правое дело, хотелось быть защитником
людям. Поэтому, когда меня направили лейтенантом в УВД Пермской об-
ласти, я попросился в отдел борьбы с экономическими преступлениями.
Время было самое острое -1995-1997 годы. Как раз появились махинато-
ры с акциями, финансовыми пирамидами вроде «MMM», Аферисты под-
делывали акции, манипулировали реестрами акционеров, рассчитывая -
ясное дело - на то, что специалистов по таким аферам тогда еще просто
не успели подготовить. Многое приходилось постигать прямо на ходу, уга-
дывать действия преступников. Вот когда пригодились навыки шахмат-
ной игры!

- И что, одними шахматными кавыками побеждали?
- Не только, конечно. Больше всего чувствовался недостаток юридичес-

ких знаний. Поэтому поступил заочно на юридический факультет Перм-
ского государственного университета, был как раз на кафедре финансо-
вого права. Тогда вышел первый в России Налоговый кодекс, и я написал

• по нему несколько работ. В нашем Налоговом кодексе еще и сейчас, с уче-
том всех доработок, есть пробелы и противоречия. Фактически каждая
лазейка в системе налогов - это самая благодатная почва для тех же ма-
хинаций, правонарушений. Но кроме этого, вся наша государственная си-
стема довольно неповоротлива. Любое изменение в ней связано с бумаж-
ной волокитой, и это отпугивает сейчас тех, кто искренне хотел бы что-то
изменить.

- И какой же, на Ваш взгляд, может быть выход из лабиринта бу-
мажной волокиты?

- Пора действовать иначе. У нас есть страна, которая нуждается в спе-
циалистах и законах. Наша страна. И на сегодняшний день у нас даже есть



специалисты. Молодые, энергичные. Те, у кого есть «иммунитет» против
бюрократии и крючкотворства. Работать на благо страны -это дело моло-
дых. Работать, а не ссылаться на тех, кто чего-то «не сделал" или не обес-
печил условий для работы.

- Вы сами всегда следовали этим принципам?
- Старался. После отдела по борьбе с экономическими преступления-

ми я некоторое время работал специалистом по работе с дебиторами и
кредиторами «Пивоваренной компании». Кстати, во время работы там в
1998 году я целый месяц стажировался в Англии, в университете города
Престон. Это была ельцинская программа подготовки молодых специа-
листов. Зато, когда я вернулся, меня ожидала работа с большими пред-
приятиями и банками -мой первый полигон, на котором приходилось при-
менять юридические познания. Причем в любых отношениях между ком-
паниями, банками, предприятиями самое уязвимое звено - это знаете кто?
Простые люди. Те, ЗР. кем не стоит ни компаний, ни фирм, и те, кого госу-
дарство должно по идее защищать в первую очередь. Ведь у нас сегодня
большинство не знает своих прав, элементарно не представляет, в какую
организацию обращаться за помощью.

- Давайте припомним самые "свежие» факты Вашей биографии.
- В 1998 году я женился. С женой Настей познакомился еще в институте.

Ходили вместе в походы... В 1999 году меня пригласили работать в «Меж-
регионгаэ». По работе я постоянно сталкиваюсь с тем, в каком плачевном
состоянии находится наше городское хозяйство. Можно призывать дру-
гих ре-иить эти хозяйственные проблемы. Можно попытаться решить их
самому. Именно поэтому я принял решение - баллотироваться в город-
скую Думу.

- Значит, идете в Думу писать законы?
- И не только. На самом деле в работе депутата городской Думы не так

много политики. Гораздо чаще ему приходится сталкиваться с реальными
проблемами реальных избирателей, тех, кто живет в его округе. Помо-
гать тем, кто обращается в депутатские приемные, - именно такие цели я
ставлю.

Жизненные принципы Максима Тебелева:
профессионализм, ответственность
и компетентность

- Максим Владимирович, на каком основном принципе строится
Ваша работа?

- Самый главный принцип моей работы - профессионализм. Я считаю,
что каждый должен заниматься тем, что он знает лучше всего. Не люблю
дилетантов. Они способны загубить любое далеко не безнадежное дело.
Другой немаловажный для меня жизненный принцип - ответственность.
Сначала подумай, потом говори. Не терплю хвастовства и зазнайства.
Ответственность начинается со слова. Слово - великая сила. Сейчас по-
явилось много «деятелей», которые словами разбрасываются направо и
налево. Это чистой воды безответственность. К чему мелочиться, рассуж-
дают они. Зарплаты увеличим в три раза, пенсию - в четыре. В результате
люди уже никому и ничему не верят. Это же мучительно - не знать ни одно-
го человека, в честности которого ты был бы абсолютно уверен. Я всегда
жил по принципу: если ты обещал, сделай все, чтобы твое обещание было
выполнено.

- Вы организованный человек?
-Да. Этому я научился еще а институте, когда стал работать параллель-

но с учебой, Сначала приходилось сложно, потом привык. Научился пла-
нировать одновременно много дел и на все находить время. Это умение
пригодилось мне и тогда, когда я устроился экономистом в негосудар-
ственный Пенсионный фонд, и сейчас, в «Межрегионгазе», Кстати, в то
время я понял для себя, что когда тебе предстоит решить 20 проблем и
все они для кого-то жизненно важные, нужно выделить главную и сосре-
доточиться на ней. Часто бывает так - начинаешь решать главную пробле-
му и видишь, что остальные на нее накручиваются, В этом случае прихо-
дится действовать быстро, четко определяя приоритеты работы.

- Часто ли Вы выступаете как новатор?
- Есть разный риск: обдуманный, сознательный и дурацкий. Риск ради

риска я не приемлю. Но на работе часто рискую. Главное - не бояться про-
бовать новое. Мы же все совершаем ошибки в жизни, главное - призна-
вать их за собой. Кстати, у меня еще не было таких ситуаций, чтобы я рис-
ковал и не получал желаемого результата.

- Часто ли Вы позволяете другим принимать за себя решения?
- Я всегда рассчитываю только на себя. Другие за меня решений не при-

нимают и не принимали, за исключением, пожалуй, раннего детства. Я
готов прислушаться к любому мнению, но окончательное решение всегда
принимаю сам.



- Склонны ли Вы доверять людям?
- Да. Я вообще уверен, что людям можно верить, даже сейчас. Меня ча-

сто называют идеалистом, а я все-таки считаю, что хороших людей боль-
ше, чем плохих. И жизнь до сих пор меня в этом не разубедила.

- Какие именно люди вызывают у Вас доверие?
-Те, кто знает, чего они хотят до биться. Те, кто говорит поменьше, а де-

лает побольше. Я сам не люблю зря болтать, заниматься самовосхвале-
ниями, как многие сегодняшние политики. Пусть за меня говорят мои по-
ступки, результаты моей работы.

- Какие качества Вы цените в людях?
- Выбирать одно-два качества и ценить только за них мне кажется не-

правильным. Есть много очень хороших качеств. Человек в комплексе дол-
жен быть достойным - честным, порядочным. Больше всего не люблю со-
знательной подлости, гнусности. В жизни приходилось сталкиваться и с
таким.

- Значит, честность и порядочность имеют для Вас первоочеред-
ное значение?

- Да, но не только они. Огромное значение имеет компетентность чело-
века. Особенно для политика. Вряд ли вы сможете довериться политику,
который, конечно, честен и порядочен, но слабо разбирается в конкрет-
ных вопросах, требующих верного решения, Я всегда был сторонником
профессионального подхода. Так: в процессе моей работы в отделе по
борьбе с экономическими преступлениями я остро почувствовал нехват-
ку юридических знаний, а потому заочно поступил на юридический фа-
культет ЛГУ. В то время меня особенно интересовали вопросы российс-
кого налогообложения. На эту тему я написал не одну работу. Главное, я
четко определил для себя, что в нашем Налоговом кодексе масса пробе-
лов и противоречий, создающих благодатную почву для всевозможных ма-
хинаций. Кроме того, вся наша государственная система довольно непо-
воротлива. Любое изменение в ней связано с бумажной волокитой, и это
отпугивает сейчас тех, кто искренне хотел бы что-то изменить.

- Вы, похоже, не из пугливых...
- Я считаю, что пришла пора действовать нам, молодым. Наша страна

сегодня как никогда нуждается в-новых законах и молодых специалистах.
В тех, у кого есть «иммунитет» против бюрократии и крючкотворства. В
тех, кто умеет работать, а не ссылаться на неблагоприятные обстоятель-
ства.

Чем должен заниматься
депутат городской Думы

- Максим Владимирович, хотелось бы знать, чем, по-Вашему, мо-
жет и должен заниматься депутат ?

- Депутат - это в первую очередь представитель своих избирателей. Та-
кой же житель города, участвующий в решении городских проблем. Осо-
бенно в том, что касается того района, жители которого отдали за него
свои голоса. У депутата есть только одно право, оно же - обязанность:
всегда помнить о своих избирателях.

- То есть, по-Вашему, депутат должен больше думать об избира-
телях, чем о политике?

- Так и есть. На самом деле депутат городской Думы - вообще не поли-
тик. Его обязанность - следить за тем, как расходуются деньги из город-
ского бюджета, тут он представитель горожан. Предлагать или принимать
законопроекты, которые напрямую касаются опять же жителей города.
Депутат - это рупор своего округа, с помощью которого власти узнают обо
всех его потребностях и сложностях. Избиратели имеют право не только
знать имя своего депутата, но и то, что он делает. Например, раз в полго-
да депутат может письменно и ли устно отчитываться перед своими изби-
рателями - что сделано, что он еще только собирается сделать. Тогда бу-
дет предельно ясно, оправдывает ли он доверие людей или занимается в
Гордуме политическими играми. Еще одно - удепутата обязательно дол-
жны работать депутатские приемные. Чтобы люди могли приходить, об-
ращаться,

- Вы баллотируетесь от Свердловского района. Почему?
- Я живу в этом районе и знаю его не по статистическим данным и газет-

ным статьям, а изнутри. Знаю его проблемы. По моему глубокому убеж-
дению, депутат должен обязательно жить в том районе, который он пред-
ставляет в Думе. Чем замечателен наш район? Самый центр города, его
лицо - у нас в районе живут и мэр, и губернатор. Казалось бы, проблемы
района должны быть известны власти досконально. Но район очень нео-
днородный: есть у нас и элитное жилье, и трущобы под снос. Многие дома
и дворы, особенно сейчас, осенью, в очень плохом состоянии.

- Сейчас в большинстве дворов даже детских площадок не оста-
лось...

- На самом деле вы подняли очень важную тему - тему благоустройства
дворов. Действительно, уже давно программа благоустройства дворов и
улиц основательно забыта. Просто пройдите по дворам в Свердловском
районе - нигде нет не просто детских площадок, а даже скамеек. Это зна-
чит, некуда выйти детям, негде посидеть пенсионерам. Зато все дворы в
центре города уставлены машинами - практически нет автостоянок. Ясно,
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что людям, работающим в центре, надо ставить куда-то свой транспорт,
но это ведь очень неудобно жителям.

- Какие еще острые проблемы требую!решения?
- Одна из самых острых - негодные трубы и канализация. Я сам беседо-

вал с жителями нашего района и знаю, что во многих домах трубы не ме-
нялись десятилетиями. Казалось бы, такими вопросами должен занимать-
ся жэк. Но поскольку ситуация уже много лет не меняется к лучшему, зна-
чит, нужно принимать меры, хотя бы на уровне Думы. Нуждаются в ремон-
те многие здания, причем не только жилые дома.

- Значит, можно как-то воздействовать на работу жэков?
- Можно и нужно. Например, постоянные и беспричинные перебои с ео-

дой. То, что летом в домах на два-три месяца отключают горячую воду.
Это объясняют профилактическими работами, но ведь другие города ина-
че выходят из положения. Например, в Екатеринбурге, Ижевске таких от-
ключений не бывает. С другой стороны, если отключают для профилакти-
ки, ремонта и замены труб, то почему зимой хронически случаются ава-
рии на трубопроводах в нашем районе. Например, у меня самого уже не-
делю нет горячей воды.

-И как в решении всех этих животрепещущих проблем может уча-
ствовать депутат городской Думы?

- Депутат может предлагать законопроекты, которые будут касаться го-
родского хозяйства. Ведь ими занимается городская Дума, и мне кажет-
ся, так правильно. В Думу избираются жители города, и вполне логично,
что именно они решают проблемы, связанные с хозяйством. То эсть это и
больницы, 1 транспорт, и жилье. Все другие городские службы - это уже
непосредственные исполнители решений, принятых на уровне Думы.

- Значит, насущными для округа сейчас являются хозяйственные
проблемы?

- Не только. Есть множество вопросов, которые требуют решения. На-
пример, на территории нашего округа находится пединститут, которому
хронически не хватает учеб но го пространства, кабинетов. Много говорит-
ся о положении нашего высшего образования, тем более, что мне по мно-
гим причинам близка эта тема. Вполне реально обеспечить институт учеб-
ными помещениями.

- Максим Владимирович, но ведь, кроме тяжелого положения с
высшим образованием, есть и проблемы, касающиеся просто под-
ростков. Проблема наркомании, например...

- Сегодня проблема наркомании - это проблема не только нашего окру-
га, но и всего города. Город у нас находится в ситуации, когда с наркоти-
ками борются разрозненные службы. Отдельно правоохранительные орга-
ны, отдельно службы реабилитации наркоманов, врачи, школы. Их усилия
пока несогласованны. Должен быть создан единый антинаркотический
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штаб, который связывал бы воедино все эти службы, позволил бы дей-
ствовать в едином ключе. Только так мы сможем спасти сегодняшнюю мо-
лодежь от наркомании. Есть смысл действовать на законодательном уров-
не, Я сам работал в отделе борьбы с экономическими преступлениями. В
нашем законодательстве есть немало лазеек, позволяющих крупным нар-
коворотилам оставаться практически безнаказанными. Сегодня практи-
чески нет возможности доказать их причастность к наркоторговле, даже
когда правоохранительным органам это точно известно.

- Эти законодательные изменения могут быть внесены на уровне
городской Думы?

- Они просто должны быть внесены, если мы хотим успешно бороться с
наркоманией. Вполне естественно, что депутаты городской Думы, такие
же жители города, будут решать на уровне города проблему наркомании.
Точно так же есть проекты по облегчению жизни наших пенсионеров. Мой
опыт работы в негосударственном Пенсионном фонде позволяет говорить
о том, что в нашем городе может быть введен ряд льгот для пенсионеров.
Сегодняшняя пенсия позорно мала, и мы должны сделать все возможное,
чтобы наши пенсионеры чувствовали себя увереннее в нынешней жизни.
У наших пенсионеров есть право на бесплатные и качественные медицин-
ские услуги, они должны иметь возможность ездить в санатории, дома
отдыха.

- Значит, предстоит большая работа на благо города?
- Конечно. Я уверен, что работать должны те, у кого есть силы и желание

что-то для города сделать. Прошло то время, когда люди шли в депутаты
для того, чтобы заниматься только собственными интересами. Сегодня
туда идут новые люди с новыми целями. В первую очередь - для того, что-
бы отстаивать интересы жителем своего округа. За последние годы все в
нашей стране очень сильно изменилось. Появились вещи, системы свя-
зи, профессии, немыслимые еще десять лет назад. Выбрали молодого
энергичного президента. Это предъявляет и к людям новые требования.
Я уверен, что новая Дума должна и заработать по-новому.
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Почему избиратели
поддерживают Максима Тебелева

Почему ПЕНСИОНЕРЫ голосуют ЗА Максима Тебелева?
Потому что Максим Тебелев знает о нуждах пенсионеров не понаслыш-

ке. Опыт его работы в Пенсионном фонде говорит сам за себя. Он не обе-
щает увеличить пенсии, но может гарантировать их выплату, соразмер-
ную с трудовым вкладом и в достаточных размерах. Он знает, как не допу-
стить нищенское существование наших пенсионеров.

Еще недавно государство брало на себя полную ответственность за пен-
сионное обеспечение каждого. Но время централизованного управления
экономикой и полной солидарной ответственности поколений безвозв-
ратно ушло. Максим Тебелев предлагает участвовать предприятиям и
гражданам в системе дополнительного пенсионного обеспечения через
негосударственные пенсионные фонды. Это фонд, где каждая организа-
ция может создать для своих работников систему социальной защиты. На-
пример, пенсионеры могут застраховать свое здоровье, и тогда фонд бу-
дет оплачивать необходимые медицинские услуги. Есть возможность на-
чать получать пенсию раньше, чем наступит «пенсионный возраст», зак-
репленный по закону. Создание таких фондов, по мнению Максима Тебе-
лева, - залог благополучной и безбедной старости.

Почему ВСЕ ЧЕСТНЫЕ ГРАЖДАНЕ голосуют ЗА Максима Те-
белева?

Потому что главный принцип работы Максима Тебелева - ответствен-
ность. Сказал - сделал. Он предельно честен с собой и того же требует от
окружающих. Профессия Максима Тебелева - юрист. Он боролся с фи-
нансовыми махинаторами в Отделе по борьбе с экономическими преступ-
лениями УВД Пермской области. Он знает, как защитить вас от бюрокра-
тии и крючкотворства.

Максим Тебелев считает: «Депутат может и должен предлагать за-
конопроекты, которые будут касаться городского хозяйства. Это
вполне естественно, что в Думу избираются жители города». Сам он
намерен всерьез взяться за решение проблем своего района. Он наме-
рен провести программу ликвидации ветхого жилья, решить транспорт-
ную проблему района и завершить строительство третьей дамбы. Мак-
сим Тебелев готов обеспечить достойную жизнь каждому жителю своего
района.

Почему МОЛОДЕЖЬ голосует ЗЛ Максима Тебелева?
Потому что Максим Тебелев молод, энергичен и готов добиваться по-

ставленных целей. Он образован и знает, чему должен посвятить свою
жизнь.
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У него есть силы и желание что-то сделать на благо района. Прошло то
время, когда люди шли в депутаты для того, чтобы заниматься только соб-
ственными интересами. Сегодня туда идут иные люди с иными целями. В
новой Думе есть место молодым и энергичным людям, компетентным в
юридических и экономических вопросах.

Максим Тебелев считает, что престиж образования будет неуклонно
расти и в XXI веке. Поэтому одним из главных пунктов своей деятельности
он видит решение проблем высшего образования. В Свердловском райо-
не - это вопрос с нехваткой учебных аудиторий в Педагогическом универ-
ситете.

Он готов бороться и с наркоманией. Только эффективным воздействи-
ем можно излечить современное общество от этого недуга,

Чем, по мнению Максима Тебелева, должен заниматься де-
путат городской Думы,

Депутат городской Думы должен стать посредником между жителями
своего района и другими инстанциями. Безусловно, депутат обязан зани-
маться изменениями в городской законодательной базе, принятием но-
вых нужных законов. И все же основное внимание депутата должно быть
уделено конкретным проблемам своих избирателей. Депутат может и дол-
жен заниматься решением хозяйственных проблем. Тем более что в на-
шем Свердловском районе проблем на сегодняшний день немало.

ЗАЩИТА ИНТЕРЕСОВ ПРОСТЫ.''ГРАЖДАН должна бытьодним из при-
оритзтных направлений работы депутата. Тем более что на сегодняшний
день ущемление прав рядовых пермяков стало обычным делом. Причем
на городском уровне.

Повышение тарифов на коммунальные услуги население города до сих
пор воспринимает как грандиозный наглый обман. Возросшая квартпла-
та должна была стать гарантией улучшения качества водоснабжения и
содержания домов. На деле никаких явных улучшений наблюдать не при-
ходится. По-прежнему существуют проблемы с беспричинным отключе-
нием воды и несвоевременным включением тепла, а о капитальном ре-
монте домов или благоустройстве дворов даже и мечтать не приходится.
Разобраться, что мешает реализации обещанной схемы, куда уходят наши
деньги и почему они не пущены на решение наших проблем-задача депу-
тата городской Думы.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРОВ И ПРИДОМОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ в
Свердловском районе оставляет желать лучшего. Программа благоуст-
ройства дворов и улиц забыта и похоронена. Дворы в Свердловском рай-
оне все перекопаны, нигде нет не просто детских площадок, а даже ска-
меек. Некуда выйти детям, негде посидеть пенсионерам. Даже с собака-
ми негде погулять. Зато все дворы в центре города уставлены машинами
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- практически нет автостоянок. Ясно, что людям, работающим в центре,
надо ставить куда-то свой транспорт, но это ведь очень неудобно жите-
лям,

УЛУЧШЕНИЕ МЕДИЦИНСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ - еще один важный
момент работы депутата городской Думы.

В Свердловском районе одна поликлиника у кинотеатра «Кристалл- и
одна детская больница возле девятой школы. Согласитесь, этого мало.
Особенно это создает большие неудобства для больных, проживающих
по улицам Островского и Рабоче-Крестьянской.

Какие проблемы Свердловского района
необходимо решить депутату городской Думы?

- Улучшение медицинского обслуживания
- Создание сети фельдшерских пунктов
- Благоустройство дворов
- Капитальный ремонт домов
- Завершение строительства третьей дамбы
- Решение транспортной проблемы
- Решение вопроса ветхого жилья
- Разработка антинаркотической программы
- Организация детского досуга
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